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横須賀市立ろう学校だより 

       

 

No．２ 平成 30年４月16日  小学部新入生歓迎会 

着任された教職員より 

校長 北村 耕一 

 今年度、ろう学校には 7 名の教職員が着任し

ました。6 名着任者に本校に着任しての感想等

を書いてもらいましたので、紹介します。 

 
教 頭   秋澤 純哉 

「心豊かな子どもたちと共に」 

 この度の異動により、長沢中学校から赴任し

た教頭の秋澤純哉と申します。 

 4 月 5 日の入学式で出会った幼稚部・小学部

をはじめ、在校生の子どもたちの輝く眼差し。

入学式で初めて聴かせてくれた温かな響きの

校歌は、新たな目標を新しい出会いの中で探そ

うとする、子どもたちの決意そのものと感じる

ことができました。 

 教室で初めて出会う子どもたちの優しさあ

ふれる挨拶は、私自身の新しい学校での心配事

も吹き飛ばしてくれました。 

 一人ひとりの「新しい出発」の証が、舞い散

る桜にひときわ映え、私自身もこの学校で「新

たな誓い」を心に立てることができました。 

 平成 30 年 4 月、優しさあふれるこの地域で、

心豊かな子どもたちとの出会いを大切に、保護

者の皆様とも様々な場面で関わらせて頂き、ろ

う学校の更なる成長に、微力ではありますがお

役に立てれば幸いに存じます。   

 どうぞよろしくお願い申しあげます。 

 

幼稚部  吉川 知彦 

 みなさん、はじめまして。本年度新たに着任

した吉川知彦と申します。前任校は不入斗中学

校です。特別支援教室の担任をしておりました 

が、さらに深く支援教育に関わりたいという思

いが強く、ついに夢がかなってろう学校の勤務

となりました。今、とても新鮮でわくわくした

気持ちでいっぱいです。 

 本校では幼稚部 1 年生の担当となりました。

ろう教育はもちろん、中学生より小さな子ども

を担当するのも初めてです。 

 着任当初、本校の階段が低く、階段の上り下

りがﾘｽﾞﾑよくできませんでした。そういえば、

給食も自分が小学生だった時以来のことです。

いろいろなことが初めてで、慣れるまでに少し

時間がかかるかもしれませんが、これまでの経

験を生かしつつ、積極的に学んでいこうと思う

ので、どうぞよろしくお願いいたします。 

 

小学部  山藤 りか 

 この春、横須賀総合高校から異動してきまし 

た山藤りかです。およそ 20 年振りにこの森崎

の地に戻ってまいりました。 

 市立横須賀高校に勤めていた頃の風景は、井

戸店からのﾄﾝﾈﾙを出ると広いｸﾞﾗﾝﾄﾞが広がっ

ていました。道路沿いの生垣には小さなﾄﾞﾝｸﾞ

ﾘの実をつける「ｽﾀﾞｼﾞｲ」が、奥に進むと大き

なﾄﾞﾝｸﾞﾙの実をつける「ﾏﾃﾊﾞｼ」がきれいに手

入れされたｸﾞﾗﾝﾄﾞの横に植えられていました。 

 久しぶりに見たその丘には、たくさんの家が

建っていました。高校生たちの思い出が詰まっ

た土地に、たくさんの家庭の幸せなｽﾄｰﾘｰが刻

まれていくと思うと嬉しい気持ちになります。 

 さて私はそんな幸せな風景を見下ろしつつ、

もう少し高い丘にあるこのろう学校で、たくさ

んの良い思い出を築いていけるよう、精一杯頑

張りたいと思います。どうぞよろしくお願いい
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たします。 

 

小学部  富山 馨太 

 皆さん、初めまして。横須賀市立大津中学校

から来ました、富山馨太といいます。小学部や

中～高等部の音楽を担当させていただくこと

になりました。早く生徒の皆さんと一緒に歌っ

たり、楽器を奏でたい気持ちで一杯です。 

 大津中では、中学 1～2 年生の音楽を担当し

ていました。1 学年だけで 7 ｸﾗｽもある学校だ

ったので、歌唱の仕方を教えたときの反応がｸ

ﾗｽで違うので毎回新鮮でした。合唱ｺﾝｸｰﾙの時

期はそれぞれのｸﾗｽの成長段階を沢山見ること

ができ、充実した時を過ごせました。 

 ろう学校で小学部を教えるのは初めてです。

今まで中学校でしたので、着任してから階段の

高さや教室の大きさ、給食室があるといった学

校の造りの違いに驚いています。環境が変わ

り、初めてのことも多く、何かとご迷惑をお掛

けすることもあるかと思いますが、よろしくお

願いします。 

 

事 務  矢野 祥平 

 初めまして、4 月から事務として働くことに

なりました矢野 祥平と申します。前年度まで

の 6 年間は茅ケ崎市役所の職員として勤めま

した。趣味は旅行とｻｯｶｰ、ﾗﾝﾆﾝｸﾞです。また、

習い事は 2年前から手話の学習を始めました。

私は生まれつき高度難聴で耳が聞こえません

ですが、幼少時から口話でｺﾐｭﾆｹｰｼｮﾝをとって

いたため、手話表現はまだまだ未熟でござい

ます。これからはより一層ﾚﾍﾞﾙｱｯﾌﾟしなけれ

ば！と思っています。 

 手話のｻｰｸﾙで出会った友人からろう学校の

ことについていろいろなお話を聞かせて頂い

たので、そこから詳しく知り、興味を持つよう

になりました。4 月からろう学校に着任すると

知ったときは大変嬉しかったです。 

 環境が変わり学校で働くということは初め

てで不慣れな部分もあり、ご迷惑をおかけし

てしまうこともありますが、1 日でも早く仕事

を覚え、子ども、保護者、先生、事務の皆さま

のために何ができるかを常に考え、ｻﾎﾟｰﾄ出来

るように頑張ります。よろしくお願いいたし

ます。 

 

用 務  大熊 一雄 

 大塚台小学校から異動してきました用務員

の大熊一雄と申します。ろう学校という初め

て経験する学校で子どもより先生の人数が多

いので驚きました。 

 不安はありますが少しづつ慣れていきたい

と思いますので、よろしくお願いいたします。 

 

今後の主な予定 

４月 17 日(火) 全国及び横須賀市 

              学力学習状況調査(小中学部) 

４月 19 日(木) 保護者説明会 10:00 視聴覚室 

４月 20 日(金) 幼稚部春の遠足（衣笠山） 

        小学部交通安全教室 

４月 25 日(水) HA 相談、 

       通級教室在籍校担任者会 

５月２日(水)  幼稚部こどもの日の会 

 

 ※お詫び：「かしわ１号」の幼稚部の 

   担当教員の学年の所に誤りがありました。 

 「×（２年）→〇（３年 ）岩野恵美子」で

す。 

     申し訳ありませんでした。 

4/10 幼稚部新入生歓迎会の様子 
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